



Vente de véhicule sans carte grise

Par vince49

Bonjour,

Suite à l'achat d'une voiture, le 18 mai dernier, le garage à laquelle j'ai acheté cette voiture, devait m'envoyer la carte grise. Après de nombreux coups de téléphone, la carte grise m'aurait été envoyé par courrier simple, il y a une semaine (j'habite à une heure de route du garage), sauf que je ne l'ai jamais reçu!! Y a t'il un recours auprès du garage, ou que faut-il faire? Cela devient urgent, parce qu'il me reste que quelques jours pour faire normalement ma nouvelle carte grise!! Merci pour vos réponses.